

# このっぽろ通信

令和2年（2020年）5月10日発行

## 新学期がスタートしました

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

今年度の新入生は、札幌啓成高等学校320名、北星学園大学附属高等学校291名、厚別中学校141名、小野幌小学校84名、厚別東小学校48名。

4月6日、小学校では入学式が行われ、通学途中の子どもたちを交通安全指導員、スクールガードの方々など地域の皆さんが、温かく見守ってくれました。

また、在校生の皆さんには、長く続いた休みも終わり、ようやく新学期がスタートしました。しかしながら、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、4月14日から再休校となってしまいました。

子供たちだけではなく、保護者の皆さんにとっても、心配や不安な日々が続くと思いますが、健康に留意されお過ごしいただけるようお願いいたします。



## 厚別区民ふれあい事業実践者表彰

スポーツ・芸術・文化の分野で、全国大会出場などの顕著な実績のあった団体・個人として、北星学園大学附属高等学校サッカー部さんと猿山柊一朗さんが、厚別区民ふれあい事業実践者として選ばれ、4月3日に小野幌会館で奨励金授与式が行われました。

### 【団体】 北星学園大学附属高等学校サッカー部さん

「JFA第6回全日本U-18 フットサル選手権大会」ベスト8進出  
「第30回全道U-18 フットサル選手権大会」優勝

北星学園大学附属高等学校



高倉先生（前列左）、宮本陸主将（前列右）

### 【個人】 猿山 柊一朗さん

「第72回全国高等学校陸上競技対校選手権大会（走幅跳）」に出場  
「第72回北海道高等学校陸上競技選手権大会（走幅跳）」4位入賞



猿山柊一朗さん（前列：代理）

## 子育てサロン 「くりの木」

小野幌会館では、今年度も子育てサロン「くりの木」が開催されます。

おもちゃや水遊び、冬は雪遊び（滑り台）コーナーなどが用意され、のびのびと遊ぶことができる乳幼児と保護者のための遊び場です。

地域のみなさんも、ぜひ見学に来てください！

### ◎開催日時

令和2年8月6日(木)、12日(水)、

令和3年1月6日(水)、14日(木)、3月31日(水)、4月1日(木)

※ 開催時間は、いずれも10時から11時30分まで



※ 厚別東小学校で月1回開催されていた「森のもりっ子」は、3月末を持ちまして終了となりました。スタッフとして従事されていた「厚別更生保護女性会東分区」の皆様、長い間、ありがとうございました。

## まちづくりセンターの5つの役割

### 地域のまちづくり活動の支援

まちづくり活動がより行いやすく活発になるよう、情報提供や関係団体などとの連絡調整などをっています。

### 地域課題に関する情報収集、提供

課題を共有し、協力して地域をより良くしていくために必要な情報を収集し提供しています。

### 地域における情報交流の促進

市の事業・制度や地域のイベントなどのチラシなどを設置し情報を提供しています。

### 諸証明の取り次ぎ

住民票や印鑑証明、戸籍謄本などの諸証明の取り次ぎをしています。来所または電話（戸籍謄本は来所のみ）で申し込むと、翌開所日の10時30分以降に受け取ることができます。

受付時間 平日の8時45分～16時45分

詳細 厚別区戸籍住民課 895-2452

### 地域の活動主体のネットワーク化支援

町内会をはじめとした地域で活動するさまざまな団体が協力し合い、住み良いまちづくりを推進する「まちづくり会議」の設置や運営のサポートを支援しています。

### 札幌市のお知らせ情報は 地デジとアプリでチェック！

札幌市からのお知らせ情報を地上デジタルテレビ5チャンネル(STV)のデータ放送と無料配信のスマートフォンアプリ「iさっぽろ」で見ることができます！  
また、広報さっぽろに掲載しているお知らせの他、イベントや講座の情報などもたくさん配信しています。  
地デジ・アプリで配信しているイベントや講座情報をまとめた冊子は、下記で配架しています！

#### 配架場所

区役所、まちづくりセンター、地区センター、区民センター、市内郵便局(簡易郵便局を除く)など

### 『あついぜ!あつべつ!!ホッとチャンネル』 のご案内

厚別区の誕生30周年を記念し誕生したキャラクターフレーズを皆さんに知ってもらうとともに、ページをご覧になった皆さんが「ほっと」するようなページを、厚別区のホームページ内に作成しました。新型コロナウイルスの影響で、家の中が過ごす時間が増えている皆様のリフレッシュに、是非お役立てください。



# 厚別東地区の情報



厚別区マスコットキャラクター  
「ピカットくん」

## 地下鉄延伸を機に発展した新興住宅地

かつては「小野幌（このっぽろ）」と呼ばれていた地区で、1996（平成8）年5月に厚別中央地区から分かれて誕生しました。豊かな水田地帯として栄え、昭和40年代以降の宅地造成や地下鉄東西線の延伸によって新興住宅地として発展し、現在に至っています。

## 主な行事

- |     |                      |
|-----|----------------------|
| 6月  | 国道12号<br>花いっぱいプロジェクト |
| 10月 | 陶芸体験学習会              |
| 2月  | 厚別東地区演芸大会            |

統計情報

住民基本台帳  
令和2年4月1日現在

	世帯	人口 (人)			割合 (%)			平均年齢
		男	女	年少人口	生産年齢人口	老齢人口		
札幌市	1,071,749	1,958,408	914,522	1,043,886	11.2	61.5	27.4	47.5
厚別区	65,791	127,058	58,234	68,824	10.3	58.2	31.6	49.8
厚別東地区	7,684	16,213	7,538	8,675	11.6	57.1	31.3	49.3

## 地区カレンダー (行事の詳細については、「広報さっぽろ」やホームページ、各団体のチラシをご覧ください)

厚別区・札幌市など	厚別東地区
5月	5月
	10日 厚別東地区社会福祉協議会定期総会 15日 小野幌会館運営委員会定期総会 29日 ふれあいサロン「筋力アップセミナー」(小野幌会館)
6月	6月
<b>ファミリー森林浴ウォーキング 2020</b> <b>中止のお知らせ</b> 毎年6月に開催しているファミリー森林浴ウォーキングは、新型コロナウイルスの状況を踏まえ中止することとしました。 楽しみにしてくださっていた皆さまには申し訳ありません。 	15日 国道12号花いっぱいプロジェクト(花苗植え)
7月	7月
	6日 DIG研修 29日 ワイワイ夏フェスタ in くりの木

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、行事を中止、延期する場合があります。

「国道12号花いっぱいプロジェクト」花苗植えは6月15日（月）、  
 「ワイワイ夏フェスタ in くりの木」は7月29日（水）に実施します。

### ◆編集後記◆（所長のつぶやき）

各種団体や町内会、地域の皆様には、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う会館利用の自粛要請に対しまして、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染が一日も早く終息し、元の生活に戻ることを願っています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



編集・発行

厚別東まちづくりセンター 厚別区厚別東4条4丁目9-3

📞 011-897-2885 FAX 011-897-2887

厚別区役所ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/>

札幌市役所ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/>

厚別区マスコットキャラクター  
ピカットくん

SAPPORO



さっぽろ市  
02-Q01-20  
R2-2-490